



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA
Jueves 24 de Abril de 2003

Bolsa de Noticias

+Amarrada excarcelación de Arnoldo Alemán Próxima semana. (Portada)

+Trascendió de que a más tardar la próxima semana, el ex -presidente Arnoldo Alemán saldría en libertad condicional tras un supuesto amarre entre sandinistas y liberales.

+Alemán: ¿De la cárcel a candidato Presidencial?(Portada)

+Todo hace indicar que la estrategia del Partido Liberal Constitucional será limpiar total y legalmente el nombre de Arnoldo Alemán, ya que según los liberales no se le han comprobado ningún delito de lo denunciado en lo que se denomina la "Guaca". La propaganda podría estar dirigida a la victimización de Alemán en manos de Enrique Bolaños que ya sin gobierno dicen quedaría como los matraqueros del PRONAL. Una vez limpio, legalmente el PLC quiere lanzar nuevamente de candidato presidencial a su líder Arnoldo Alemán y de vice podría ir Wilfredo Navarro.

+Eduardo Montealegre deja de ser potable candidato presidencial del PLC. (Portada)

+El Partido Liberal Constitucionalista parece que cambió la seña y ya no quieren de candidato presidencial a Eduardo Montealegre, por la supuesta falta de definición en sus posiciones políticas y decen que continúa con un pie en el gobierno y el otro en el CEN del PLC.

+COSEP se reúne con presidente Bolaños para conocer reformas tributarias.(Portada)

+Francisco Fiallos será ratificado hoy, procurador (Portada)

+El presidente de la República ratificará hoy como Procurador de la República a Francisco Fiallos, luego de la muerte del Dr. Orcasr Herdocia, quien realmente nunca asumió sus funciones por su prolongada enfermedad.

+¿Ruptura de relaciones Nicaragua con cuba?(Portada/ Ultima).

+Nicaragua al parecer retirará a su Encargado de Negocios en Cuba luego que el diplomático cubano en Managua, Manuel Guillot, reclamara al Canciller Norman Caldera, la petición del presidente Enrique Bolaños, junto al de Costa Rica y Uruguay, de que se nombre un relator de Derechos Humanos para la isla caribeña. El hecho podría provocar una ruptura de relaciones.

+Rizo endurece crítica contra Bolaños.

Diciendo que Bolaños ha sumido a Nicaragua en la pobreza y que no le ha permitido desarrollar su cargo de Vice-presidente, Cose Rizo Castellón rompió el silencio contra su compañero de fórmula presidencial, lo que indica una nueva crisis para el mandatario.

Podrían cerrar espacio a "pescaditos".(Actualidad Política/ Pág.3)

+En el ambiente legislativo se comentaba que el diputado Daniel Ortega Podría regresar a ocupar su escaño en la Asamblea Nacional, para cerrar el espacio a su suplente, el Social Cristiano Agustín Jarquín, que actualmente ocupa el escaño.

+PLN será casilla del nuevo partido liberal.

+Solórzano promete mejorar en el Norte.(Bolsa de Gobierno. Pág.5)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 2 -

+Nuevos trabajos de adoquinamiento en varios tramos de caminos de los diferentes municipio del país, se comprometió a realizar el Ministro de Transporte e Infraestructura , Pedro Solórzano, durante la reunión que sostuvo con 23 de los 26 alcaldes de los departamentos de Nueva Segovia, Madriz y Estelí.

Cámara de Comercio sin respaldar reforma Tributaria.(Reporte de Contacto./ Entrevistas Pág.19)

+No podemos apoyar unas reformas tributarias que ni siquiera conocemos, “ afirmó ayer en el programa de Entrevistas del Canal de Noticias, el Presidente de la Cámara de Comercio de Nicaragua, Alfredo Cuadra.

Trinchera de la Noticia

+”Economía deprimente”. (Portada)

+”Si Jarquín sufre es porque le gusta”.

+Dr. Néstor Avendaño expresa su decepción por equipo económico.

+Dura crítica al Dr. Mario de Franco y sus Clústers.

+Señala que no hay planes agrícolas ni industriales.

+Redacción Central, Trinchera de Noticia (Portada)

+”Yo comienzo a dudar cuando anuncian tantos millones cuyo efecto no se ve en la economía del país”, afirmó el Dr. Néstor Avendaño, Economista y asesor en materia tributaria del Ministerio de Hacienda.

+Primera Mano. (Portada)

+El ex –presidente Arnoldo Alemán Lacayo no presentará una nueva declaración de probidad ante la Contraloría General de la República porque la ley no lo exige, aseguró ayer a Trinchera de la Noticia una fuente familiar.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio : Tiempo

Programa: Buenos Días

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: José Antonio Alvarado Ministro (MINSA)/ Mario Alonso Icabalceta Pdte. de BCN

Tema: Reforma Tributaria.

+El Dr. Alvarado expresó que fue muy difícil persuadir a los políticos del CEN, debido que estas personas cerraron los espacios políticos del PLC para proteger su propio puesto dentro de la estructuras del Partido.

+Icabalceta aseguró que la deuda de los Bancos se esta licitando públicamente y transparente mente para todo los ciudadanos Nicaragüenses que quieren comprarla.

Radio: Corporación

Programa: Reportero Matutino

Presentador: Gustavo Bermúdez

Tema : Varios

+Bermúdez informó que según el economista Róger Cerda la propuesta del Presidente aparentemente son muy buenas porque establece el pago de los impuestos a los evasores y no graba la canasta básica. Sin



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 3 -

embargo no todo esta dicho porque hay que esperar lo que aprueben los diputados en el parlamento.

+Lic. Carlos Reinaldo Lacayo, Empresario Privado, manifestó que la propuesta tributaria presentado por el Presidente Enrique Bolaños, tiene una visión de largo plazo que llevaran al país a la súper carretera de la que tantas veces se ha referido cuando habla del proyecto de nación aunque el Empresario Lacayo dice desconocer la letra menuda de esta iniciativa. Considera que tiene muchas cosas buenas como la de hacer pagar a muchos evasores fiscales, él mandatario dejó establecida las reglas muy claras y eso da mucha confianza a los Empresarios Privados tanto nacionales como extranjeros.

+Pedro Solórzano, manifestó que es interesante que el público sepa que los cincuenta y tres productos de la canasta básica no fueron afectados y eso tiene que ver mucho con la sensibilidad que tiene este gobierno hacia los más pobres. Así mismo agregó que la noticia que da de los ciento cincuenta millones de dólares que Alemania acaba de perdonar y ahora el Presidente ha venido sembrando y ahora esta cosechando agrego que hoy se sienten complacidos porque misiones como el Banco Mundial y el BID vienen hablando de carretera .

+El Procurador Para la Defensa de Los Derechos Humanos, Dr. Benjamín Pérez Fonseca, expresó que la Procuraduría será garante para que se cumpla la palabra del Presidente Enrique Bolaños de no grabar con más impuestos los cincuenta y tres productos de la canasta básica.

Pérez, dijo que hoy sostendrán una reunión con la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Nacional para atender la demanda de los campesinos que se han instalado frente a la Asamblea Nacional para demandar una indemnización a la familia Pellas dueño del Ingenio San Antonio por estar padeciendo de problemas renales debido al uso de insecticida en los cañaverales.

+El Ministro Montealegre dijo que tenemos una situación fiscal difícil, un déficit fiscal bien alto y esto se resuelve de dos maneras o recaudamos más impuestos o cortamos los gastos. Los gastos en el gobierno central se han ido disminuyendo, y la otra manera es ir buscando como recaudamos más ingresos y al crear la economía se recaudan más impuestos. Así mismo dijo que quiere promover el crecimiento a las exportaciones y lo otro es financiar gastos sociales, gastos de infraestructuras y otros que necesitamos .Lo que hace un sistema tributario es recaudar impuestos sobre la renta por bienes suntuarios y por importaciones de bienes suntuarios, lo que queremos hacer es ir disminuyendo los impuestos indirectos, disminuyendo el IVA o sea que paguen igal el que tiene mucho como el tiene poco. Los impuestos sobre la renta no son deducibles en el INSS sobre lo que ganan, los impuestos sobre la renta se va a calcular sobre un salario neto. Cualquier cosa que nosotros hagamos tenemos que mantenernos dentro de los compromisos con el fondo.